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本报讯（记者 汪宇露） 12
月 5 日至 7 日，2016 年全省人
大环资工作座谈会在我县召开。
省人大常委会副主任袁荣祥出
席会议并讲话。 县领导项瑞良、
余建华、 徐海廷参加座谈或考
察。 省人大环资委组成人员，全
省 11 个地市人大常委会分管领
导、相关专（工）委及办事机构负
责人，全市各县（市、区）人大常
委会分管领导和环资工作负责
人等参加了会议。

会上，县委书记项瑞良代表
县委、县政府致欢迎辞，并介绍
了我县经济社会发展和国家公
园建设情况；省人大环资委总结
了省人大环资委 2016 年以来的
工作， 提出了 2017 年初步工作
设想；各地市人大常委会分别汇
报交流了今年工作和明年工作

思路。
袁荣祥充分肯定了全省各

级人大环资工作取得的成绩。他
指出，近年来，各级人大常委会
坚决贯彻党委的决策部署，把监
督政府工作与支持政府工作有
机结合，倾听群众呼声、回应群
众关切，履职能力和监督水平全
面提升，特点鲜明，成效显著。

就做好下步工作，袁荣祥强
调，要结合实际，认真学习贯彻
党的十八届六中全会精神，通过
原文学习、 交流研讨等形式，做
到真学、真懂、真用，要实现人大
监督与党内监督的有机结合，用
法律的思维和法治的方法，正确
行使法律赋予的权力，更好地发
挥人大环资机构在改革发展和
环境保护中的重要作用。要把握
关键， 扎实做好 2017 年人大环

资工作，要用好立法资源，敢于
牵头立法、主动参与立法，加强
宣传，精准发力，切实提高立法
的科学性和权威性；要持之以恒
做好监督，紧紧围绕群众关心的
热点、焦点和难点问题，强化跟
踪问效， 提升监督工作实效，促
进建立长效管理机制；要充分发
挥人大代表作用，加强代表联络
站和网上履职平台建设，提高代
表建议办理质量，努力发挥代表
的主体作用。 要自我加压，注重
学习提升，加强交流合作，不断
提升自身理论素质和业务素质，
更好地适应形势发展需要，稳步
推进人大环资工作再上新台阶。

会议期间，与会人员还实地
考察我县环境整治、“五水共
治”、“三改一拆”、美丽乡村建设
和“多规合一”试点等工作。

全省人大环资工作座谈会召开
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社会主义核心价值观：

本报讯 （记者 刘祺然 通
讯员 周雪富） 近日， 记者在芹
阳办事处桃溪村看到，芹阳中心
卫生院的医务人员正对村民开
展着体检、建立健康档案，推广
责任医生签约服务工作。

近年来，为促进基本医疗与
基本公共卫生服务均等化，县卫
计局将责任医生签约服务工作
纳入卫计系统年度重点工作分
工抓落实的具体内容中。全县各
相关医疗单位也及时对签约领
导小组、 签约服务团队进行调
整，制定经费分配方案和考核细

则，改进了签约方式，提高规范
签约率。“2016年我县还确定将
新增的人均 5 元公共卫生服务
项目经费共 179 万全部用于签
约服务考核兑现。 ”县卫计局的
工作人员告记者，目前签约服务
信息化建设已经完成基本框架。

在推进签约服务过程中，我
县境内的 18 家乡镇卫生院均形
成了以责任医生为签约主体，社
区护士、公卫医生、乡村医生为
成员的全科医生团队的责任医
生签约服务工作状态。苏庄镇卫
生院创新方法，每周三安排一名

医生和护士到敬老院为老人提
供基本医疗、健康评估、转诊服
务等服务。池淮中心卫生院为方
便辖区内残疾人获得连续性医
疗卫生服务，组织医生到“家庭
病床”人员家中进行签约服务。

截至目前，全县共完成规范
签约 7.2078 万人， 规范签约占
户籍人口的 20.03%。 ”县卫计局
工作人员相告， 在签约人群中，
签约的慢病管理对象为 1.9772
万人， 签约的 60 周岁以上老年
人 3.7053 万人，建立残疾人“家
庭病床”150张。

本报讯 （记者 郑宏亮）
12 月 7 日下午， 县政协召开
主席会议，专题协商我县企业
健康发展工作。县政协主席华
寿军，副主席周福云、马建雄、
谷声，秘书长张叶林等出席会
议。

会前，与会人员一行先后
前往浙江德源装饰材料有限
公司、浙江升龙纺织科技有限
公司、浙江海纳半导体有限公
司、衢州三成照明电器有限公
司，认真听取企业负责人的相
关汇报，详细了解各企业运行
及发展规划等情况。

在听取相关发言后，华寿
军指出，今年年初以来，我县
工业经济总体呈现回暖态势，
重点企业、重点产业发展趋势
有所好转， 发展速度稳中有
进， 工业经济得到持续发展。
在坚定信心的同时，也要清醒
地看到，我县工业经济还存在
产业结构不合理、基础设施不
健全、产业集聚度不高等“短
板”问题。 各相关职能部门及
企业主体要明确发展方向，找
准定位，研究和分析存在的问

题，切实解决企业在发展过程
中遇到的瓶颈，增强工业经济
发展的动力和活力，促进我县
企业持续、健康发展。

就进一步促进我县企业
健康发展，华寿军强调，政府
部门要履职尽责，采取有效措
施,积极支持和鼓励企业壮大
和发展。企业要在人力与机器
的运用上找结合点，提高劳动
生产率，切实增强企业在市场
上的竞争力；要在信息捕捉和
调整产品结构上找结合点，主
动捕捉市场信息，积极调整产
业结构，做到适应市场取得实
效；要在效益与规模当中找结
合点， 争取最佳的规模效益，
实现最经济的投入产出比，求
得长久生存、持续发展；要在
自力和借力上找结合点,发挥
自力、善于借力，切实增强企
业信用意识，达成良好的银企
关系；要在自身发展和地方发
展上找结合点，企业要用好现
有政策资源，政府要不断完善
企业发展扶持政策，共同提高
政策效应， 推动县域企业更
快、更好发展。

医生签约服务工作送上门

县政协主席会议专题协商
我县企业健康发展工作

本报讯 （记者 胡萍）
12 月 7 日下午，醉根论坛·中
国根雕艺术研讨会在我县醉
根山房·醉云阁国际会议中
心举行。 中国美术学院教授、
原浙江省委宣传部副部长高
而颐， 浙江省民间文艺家协
会副主席、 杭州民间文艺家
协会主席刘小平及国内根雕
大师、 行业专家和艺术家、

“醉根杯”大师邀请赛参赛选
手、媒体记者等参加。

研讨会上， 大家围绕当
代根雕艺术鉴赏这一论坛主
题， 畅所欲言， 纷纷就中国
工艺美术产业当前的形势、
中国根雕艺术如何进一步弘
扬壮大等方面进行了研讨切
磋。 短短两个多小时的“群

英会”， 犹如一堂别开生面的
根雕艺术课， 不仅给广大根
雕创作者以全新的启发， 更
为我县今后进一步加快根雕
产业发展提出了许多有价值
的建议。

研讨会由高而颐主持，他
希望广大根雕艺术工作者以
中国工艺美术协会根雕专业
委员会成立大会和本次研讨
会为契机， 站在新的高度，肩
负起新的使命，以更加宏大的
文化视野，以足够的根雕艺术
文化自信， 饱满的创作热情，
创作出更多有核心艺术文化
价值、 传之久远的精品佳作，
共同创造根雕艺术更为璀璨
的未来。

中国根雕艺术研讨会举行

学习贯彻六中全会精神 推进全面从严治党

12月 7日， 根缘小镇·神工天趣园落成典礼举行。 该园坐落在根宫佛国文化旅游区三期景观工程中，
占地面积达 10785.5㎡，以传承与发展民间手工艺行业，弘扬工匠精神为主题。 园内有 13 幢汉唐风格的仿
古建筑，每幢建设单独成套，设有展示厅、创作室、会客厅、起居室等，可供工艺美术大师们从事艺术创作、
展示与学术交流。 记者 刘祺然 余问清 摄

神神工工天天趣趣园园落落成成


